



PHARE DE CORDOUAN

Le 03/09/2024

COMMUNIQUE DE PRESSE



RESIDENCE D'AUTEUR

Auteure du livre *Cartes Marines, poésie du littoral français en 130 cartes dessinées*, Marine Le Breton est accueillie en résidence au phare de Cordouan du 06 au 12 septembre 2024.

Marine Le Breton

Depuis fin 2019, Marine Le Breton a commencé le projet vaste de dessiner le littoral français, au stylo bleu, en couplant les données du SHOM et celles de l'IGN. Entièrement faites à la main, et libres dans le choix des cadrages, des échelles et des techniques, mais justes, ses cartes proposent une nouvelle manière de voir/ressentir le trait de côte et nos territoires maritimes.



© Marie Monteiro

Attirée par les traits, les lignes et les points, la dessinatrice crée à la pointe fine des cartes marines telles des broderies graphiques.

Une carte marine de l'embouchure de l'estuaire de la Gironde

Durant sa résidence au phare de Cordouan, Marine Le Breton travaillera sur une grande carte au format vertical de 60x80 cm, centrée sur le phare et l'embouchure de l'estuaire de la Gironde. Un monochrome bleu unique qui, jour après jour, prendra forme peu à peu. Elle ira à la rencontre des visiteurs du phare pour leur proposer un regard différent et sensible sur ce territoire.

Contact :

Marie-Laure Cardenau, chargée de mission - SMIDDEST
ml.cardenau@smiddest.fr / 06.70.32.14.56

SMIDDEST - 17, avenue des Mondaults – 33 270 FLOIRAC